



**3 Pièces**

**109 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85319316**

**750 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)



**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans une résidence de standing à Cannes face à la mer, grand appartement de 2/3 pièces de 108m<sup>2</sup> avec terrasses, garage et cave. L'appartement se compose d'une entrée, un wc invité, un double salon ou seconde chambre, ouvrant sur une belle terrasse vue mer face aux îles de Lérins, un dressing, 2 salles de bains avec wc, une grande cuisine avec loggia, une grande chambre avec terrasse au nord vue jardin. Travaux de rafraîchissement à prévoir. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

In a luxury residence in Cannes facing the sea, spacious apartment of 108sqm with terraces, garage and cellar. The apartment consists of an entrance, an independent toilet, a double living room or second bedroom, opening onto a beautiful terrace overlooking the sea facing the islands of Lérins, a dressing room, 2 bathrooms with toilet, a large kitchen with loggia, a large room with garden view north terrace. Maintenance work to be carried out.

**AICI**

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

